
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 14. Juni 2018, 09:09

Ich denke jetzt nicht dass es irgend einen Einfluss auf das Abschneiden nächste Saison hat ob
wir den Klassenerhalt explizit als Ziel ausgeben oder nicht.

Aber um das doch manchmal komische Umfeld richtig einzunorden wäre es glaube ich schon
hilfreich wenn nicht nur der Eindruck entstehen würde das wir dieses Jahr so ganz ohne
sportliche Zielsetzung angehen wollen.
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